
FDP Fulda

NACHRUF AUF KARL LAUER

20.05.2019

Die Freien Demokraten Fulda trauern um ihren früheren Stadtverbandsvorsitzenden und Mitglied des Magistrates der Stadt Fulda Karl Lauer. Lauer ist vergangene Woche im Alter von 91 Jahren verstorben. Lauer, langjähriger Studiendirektor an der Freiherr-vom-Stein-Schule, hat die FDP Fulda von 1989 bis 1993 im Magistrat vertreten.

Stadtverbandsvorsitzende Sibylle Herbert: "Wir verlieren mit Karl Lauer einen überzeugten Liberalen und engagierten Mitstreiter für die Freiheit des Einzelnen, der sich mehr als Diener seiner Heimat Fulda verstand denn als Parteipolitiker. Sein großes Fachwissen insbesondere im Bereich Schule und Bildung werden wir sehr vermissen. Wir behalten Karl Lauer als einen verantwortungsbewussten, humorvollen und geselligen Mann in Erinnerung. Unser Mitgefühl und unsere Gedanken gelten seiner Familie."